

# DIARIO POPULAR

## Homosexuales Protesta contra discriminación



### Los integrantes de la CHA, ante la Catedral.

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) realizó ayer una concentración frente a la Catedral metropolitana, en rechazo de un documento redactado por la congregación para la doctrina de la fe y avalado por Juan Pablo II, que condena la homosexualidad desde el punto de vista moral.

El acto organizado por la CHA contó con la adhesión del centro de derechos humanos del servicio de paz y justicia; la comisión de derechos humanos de la Asociación Argentina de Actores; la juventud del Movimiento al Socialismo; el comité nacional del Partido Intransigente y la Asociación Internacional de Gays y Lesbianas de Estocolmo (Suecia); entre otras organizaciones.

Finalizado el acto, integrantes de la CHA entregaron a la prensa una declaración que lleva las firmas del presidente de esa organización, Alejandro Zalazar y de su secretario, Ángel Bruno, en la que se indica que el documento de la Iglesia católica "pretende controlar la conducta de la población".

La declaración expresa que "debe concluir la injerencia religiosa en los asuntos civiles y políticos y debe terminar la discriminación contra los homosexuales" y aboga por la separación de la Iglesia y el Estado.

Com  
Homosexual  
Argentina

### Dos manifestaciones dos



Homosexuales: mucha protesta... pero sin dar la cara.

El mismo día (viernes 14), Buenos Aires fue escenario de dos expresiones de protesta de muy distinta naturaleza, pero al mismo tiempo de especial singularidad. Por un lado, en horas de la tarde y frente a la Catedral, se dio cita un centenar de miembros de la Comunidad Homosexual Argentina (C.H.A.), de ambos性, quienes manifestaron su descontento frente a un reciente documento del Vaticano que condenó a la homosexualidad. Casi a la misma hora, por su parte, en los alrededores del Congreso, un grupo de fieles locales del rito Umbanda reclamaba a los parlamentarios la sanción de una ley que les permitiera sacrificar aves, peces y otros animales como parte de su liturgia ritual. En fin, así funciona la libertad de expresión, que le dicen...